

Die Klimakrise trifft auch Schüttorf!

- Was können wir tun?
- Welche Möglichkeiten gibt es vor Ort in der Kommune?

Die Schüttorfer Grünen laden ein:

Info – Veranstaltung

Donnerstag, 29.09.22, 19.30 Uhr

Jugend- und Kulturzentrum Komplex

Die münsterländische Kleinstadt Saerbeck hat sich 2009 auf den Weg gemacht, bis 2030 klimaneutral zu sein. Sie hat viel erreicht; es wird heute schon mehr Strom aus erneuerbaren Quellen erzeugt als im Ort verbraucht wird.

Der Projektmanager der Klimakommune Saerbeck wird darüber und auch über die nächsten Ziele wie Mobilitäts- und Wärmewende berichten!

Fragen an den Referenten werden schon jetzt unter kkoesling@web.de gesammelt.